

RAHMENBEDINGUNGEN

Die St.-Johannis-Grundschule ist eine zweizügige Grundschule. Sie befindet sich im Zentrum der Hansestadt Bremen an der Straße Tiefer. Die Grundschule nahm am 2. November 1819 als eine der ersten katholischen Einrichtungen seit der Reformation ihren Betrieb als Volksschule auf. Nach ihrer Schließung durch die Nationalsozialisten wurde die Schule 1950 wiedereröffnet. Das jetzige Schulgebäude ist 1990 neu bezogen worden. In unmittelbarer Nachbarschaft befinden sich die St.-Johannis-Oberschule, das St.-Johannis-Gymnasium, der Kindergarten St.-Johann und die Propsteikirche St. Johann.

Die Kinder unserer Schule kommen aus vielen Bremer Stadtteilen. Sie erreichen unsere Grundschule sehr gut mit dem Bus oder der Straßenbahn. Der Verkehrsknotenpunkt Domsheide liegt nur 200 m von der Schule entfernt.

In unserer Schule werden pro Jahrgang jeweils zwei Klassen (insgesamt acht Klassen) mit einer Klassenstärke von 24 Kindern unterrichtet.

Zu unserem Kollegium gehören in der Regel 15 Lehrer:innen, fünf pädagogische Mitarbeiter:innen, zwei Küchenkräfte, eine Sekretärin und ein Hausmeister. Das Schulleitungsteam besteht aus dem Schulleiter und der stellvertretenden Schulleiterin.

Das Schulgebäude

Die acht Klassenräume der Schule befinden sich auf vier Ebenen. Jede Ebene hat zusätzlich zu den Klassenräumen jeweils einen Fachraum, der auch für differenzierende Maßnahmen wie Halbgruppenunterricht benutzt wird. Es gibt Fachräume für Werken, Textiles Gestalten, Forschendes Lernen und Musik. Darüber hinaus verfügt die Schule über eine Küche, die von dem Schulcaterer *Götterspeisen* täglich frisch beliefert wird.

Das Herzstück der Schule ist eine große, helle Aula mit eigener Bühne, Beleuchtung, Lautsprecheranlage und Requisitenraum. In der Aula findet auch das tägliche Mittagessen statt. Ebenso im Erdgeschoss befindet sich der Beratungsraum der Sonderpädagogin. Das Sekretariat befindet sich auf der zweiten Ebene.

Die untere Eingangshalle und der Außenhof sind für die Maxipause und die Große Pause der Kinder da. Hier befindet sich auch das Büro des Hausmeisters. Der Außenhof verfügt über ein kleines Fußball-/Merkballfeld, einen Klettergarten, eine Tischtennisplatte und einen Tischkicker.

In der Pausenhalle gibt es verschiedene Beschäftigungsmöglichkeiten. An verschiedenen Tischen und Bänken und einer Hochsandkiste können die Kinder malen und spielen. Außerdem stehen in der Pausenhalle verschiedene Spielsachen zur Ausleihe für den Pausenhof zur Verfügung.

Im Dachgeschoss befindet sich die Verlässliche Grundschule. Sie verfügt über zwei große Betreuungsräume für Freies Spiel, Bastelarbeiten und Bewegung.

Für den Sportunterricht wird die Turnhalle der weiterführenden Schule benutzt. Die Klassen laufen mit der Sportlehrkraft gemeinsam zur Turnhalle. Die Ausstattung erlaubt vielfältige Bewegungsangebote.